4.F mit sehr gutem Start in der Frühjahrsrunde

Am Samstag den 21.3. war es endlich soweit:

Die erste Spielrunde der 4.F auf mittelstarkem Niveau auf dem Feld!

Nach der recht soliden Hallenrunde hatten natürlich alle darauf gehofft, in unserer 10er Staffel einen guten Start hinzulegen.

Der erste Gegner war die Mannschaft von Hemdingen/Bilsen. Der Start wurde verschlafen und man lag bereits nach 3 Minuten mit 0:1 hinten.

Zum Glück ist die Mannschaft dann aufgewacht und konnte schnell das 1:1 erzielen. In der Folge spielte die Mannschaft ein Spiel, das dann auch wirklich nach Fußball aussah! Folgerichtig lagen wir zur Halbzeit 3:1 vorne und konnten dank einer guten Leistung am Ende verdient mit 4:1 gewinnen.

Im zweiten Spiel der Runde mussten wir am 28.03. zum Glashütter SV. Dies war insgesamt eine schwächere Leistung unserer Mannschaft als in der Vorwoche, da unsere Spieler diesmal oft vergaßen, dass es im Fußball vor allem auf ein gutes Zusammenspiel ankommt!

Am Ende konnten wir trotzdem einen ungefährdeten 4:1 Sieg einfahren, welcher natürlich auch hätte höher ausfallen können, wenn da all das berücksichtigt worden wäre, was in der Vorwoche noch so super umgesetzt wurde...

Immerhin stehen wir nach 2 Spielen mit 8:2 Toren und 6 Punkten auf dem 3.Platz unserer Staffel, allerdings werden die Gegner bestimmt nicht leichter, was für uns bedeutet, dass wir noch viel arbeiten müssen, um Woche für Woche eine gute Leistung abzurufen...

Wir sind aber schon auf einem guten Weg, der nur weiter verfolgt werden muss!

Mit sportlichem Gruß, Tim Pankratz und die 4.F des SV Lurup

